

## Das Bürgermeister-Ludwig-Reichert-Haus

Das 1956 erbaute Bürgermeister-Ludwig-Reichert-Haus war in seinen Anfängen als Kulturhaus ein wesentlicher Bestandteil des Ludwigshafener Lebens.



Bürgermeister-  
Ludwig-  
Reichert-Haus

Heute befinden sich in dem denkmalgeschützten Gebäude der Kunstverein sowie die Kinderbibliothek. Das Haus benötigt nun eine größere Modernisierung, um die Nutzungen nicht nur weiterführen sondern auch ausbauen zu können und dabei auch das Gebäude auf den neuesten energetischen Stand zu bringen. Die geplante Grundsanierung bot auch das Potential, die Kinderbibliothek passend zur großen Schwester zu modernisieren und an die veränderten Bedürfnisse der heutigen Zeit anzupassen. Dazu gehört auch die Herstellung der Barrierefreiheit.